Generación de nuevas oportunidades de negocio

El Green Innovation Forum ha ofrecido un espacio para la generación de nuevas oportunidades de negocio e inversión, gracias a su plataforma de partnering que ha posibilitado más de 200 reuniones one-to-one, además de la oportunidad que ha supuesto para cerca de una docena de empresas que han podido presentar su plan de negocio a un público integrado por 16 inversores profesionales.

"Este foro representa el compromiso de todos hacia un futuro más verde y sostenible. El paso de la Dana por la Comunidad Valenciana ha dado lugar a una nueva catástrofe natural, que pone una vez más sobre la mesa la urgencia de reaccionar y actuar", afirma la presidenta de AseBio, Rocío Arroyo.

"Europa tiene que estar alerta y apostar por sectores como la biotecnología, que juega un papel fundamental en la búsqueda de soluciones innovadoras que contribuyen de forma diferencial al bienestar del planeta", concluye Rocío Arroyo.

BARCELONA SE CONSOLIDA COMO SEDE DE BIOSPAIN PARA LAS EDICIONES DE 2025 Y 2027

AseBio anuncia la celebración de BIOSPAIN en Barcelona para las ediciones de 2025 y 2027, uno de los mayores eventos internacionales de biotecnología en Europa. Esta decisión es fruto de una colaboración coordinada con Biocat, la Generalitat de Catalunya y el Ajuntament de Barcelona. La intención de la asociación es que Barcelona sea también sede de BIOSPAIN en 2029.

De esta forma, su 12ª edición se celebrará del 7 al 9 de octubre de 2025, en Fira de Barcelona en Montjuïc, donde se espera reunir a más de 2.000 profesionales de 1.000 entidades que trabajan en salud, en agroalimentación sostenible y en soluciones contra el cambio climático.

Para Robert Fabregat, director general de Biocat, "es un orgullo para Biocat haber contribuido a que BIOSPAIN vuelva a elegir Barcelona como sede para sus ediciones 2025 y 2027. Esta decisión refleja el reconocimiento internacional de nuestro ecosistema como un referente en el sector biotecnológico y biofarmacéutico. La colaboración con la Generalitat de Catalunya y el Ajuntament de Barcelona ha sido fundamental para lograr este hito y para consolidar a Barcelona como un punto de encuentro recurrente en Europa durante los próximos años."

La pasada edición de BIOSPAIN, celebrada también en Barcelona en septiembre de 2023, fue la más multitudinaria de su historia. Motivada por este éxito, AseBio ha optado por mantener la capital catalana como anfitriona, confiando en que esta continuidad asegure resultados igualmente sobresalientes en futuras ediciones.

Barcelona y Catalunya, referentes en innovación en salud

Según datos del estudio anual que realiza AseBio sobre el sector biotecnológico, en 2023 Catalunya lideró de nuevo el número de empresas 'biotech', con más del 24% del total de empresas y superó el 35% de la facturación total a nivel estatal. Catalunya, además, cuenta con las empresas con facturaciones medias más elevadas de un sector estratégico para la economía del conjunto del estado, a la que aporta el 1,26% del PIB.

En su conjunto, la BioRegión de Catalunya está formada por más de 1.400 empresas y 91 instituciones de investigación que - junto con los servicios de salud - generan el 7,9% del PIB de Catalunya y dan trabajo a casi el 6,5% de la población ocupada, según el Informe de la BioRegió de Catalunya 2023.

En opinión del consejero de Empresa y Trabajo del Gobierno de la Generalitat de Catalunya, Miquel Sàmper, que Catalunya acoja nuevamente este encuentro internacional

17



está estrechamente ligado con el hecho que "el sector biotech es fundamental para entender Catalunya como territorio innovador". "Contamos con unos ecosistemas farmacéutico y tecnológico muy competitivos internacionalmente. Juntos, estos sectores son un motor clave que contribuye mucho en nuestro gasto en R+D, que en su total representa el 25% del conjunto del estado y contribuye con un 4,1% a nuestro PIB. Asimismo, somos líderes en número de empresas innovadoras y en número de solicitudes de patentes.", ha añadido Sàmper.

Barcelona, epicentro biotecnológico

BIOSPAIN 2023 superó tanto en número de asistentes -un 30% más que la última edición prepandemia celebrada en 2018-, como de entidades participantes, número de expositores, representación internacional y número de inversores ediciones anteriores. En cifras, más de 2.200 profesionales de 1.000 entidades provenientes de 34 países participaron en el evento. Las empresas catalanas representaron un tercio del total de asistentes. En cuanto a los expositores, 260 contaron con su propio stand, dentro de un espacio que facilitó la colaboración con más de 80 inversores acreditados. Además, se cerraron cerca de 5.000 reuniones de partnering.

El papel de Barcelona como epicentro biotecnológico de referencia a nivel mundial ha sido fundamental para consolidar su posición como sede permanente del evento bienal. "Barcelona es la capital científica y de la salud de España y del sur de Europa. En nuestra ciudad y su área metropolitana se concentra la mayor parte de la industria farmacéutica del Estado, así como los principales centros de investigación en el ámbito biomédico; somos líderes en ensayos clínicos y en producción científica. No es casualidad: forma parte de la estrategia de ciudad para la ciencia, la innovación y la tecnología, también en salud, como motor de progreso y bienestar. Por eso estamos encantados de

acoger las dos próximas ediciones de BIOSPAIN, porque estamos convencidos de que encontrarán el mejor ecosistema para seguir creciendo y ganando impacto internacional, y, al mismo tiempo, porque confirma el acierto de la apuesta municipal y consolida a Barcelona como uno de los epicentros de la biomedicina en Europa", apunta Jordi Valls, teniente de alcalde del Área de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona.

Un evento líder en Europa

BIOSPAIN es uno de los encuentros de biotecnología líderes en Europa, cuyo principal objetivo es impulsar la innovación, la inversión, la colaboración y la identificación de nuevas oportunidades de negocio. El evento ha contribuido a la consolidación e internacionalización del sector biotecnológico español y sus actuales dimensiones reflejan su creciente madurez. Según el AseBio Report en 2023, se identificaron en España casi 1.000 empresas puramente dedicadas a biotecnología y más de 4.400 empresas que realizan actividades biotecnológicas de forma secundaria. En conjunto el sector facturó casi 20.000 millones de euros, generando un valor añadido de 6.800 millones de euros, y atrajo una inversión de 228 millones de euros.

En palabras de Rocío Arroyo, presidenta de AseBio, "BIOSPAIN es el encuentro de referencia para reunir al sector biotecnológico español, y mostrar su crecimiento imparable y potencial transformador. Celebrar este congreso de nuevo en Barcelona nos permitirá consolidar nuestra proyección e impacto a escala internacional. Queremos compartir los logros de una industria protagonista del futuro y clave para la autonomía estratégica de Europa, con más de 2.000 participantes de distintos países. Estamos deseando reunirnos de nuevo para renovar nuestra apuesta por la ciencia e innovación y compromiso con la sociedad".